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Indicação: N t}t/2021'

Ementa: fnformatização da Administração de Penedo e Maringá.

Exmoo Sr. Presidente da Câmara Municipal de Itatiaia

O Verea-d,or qUe esta subscreve nos termos regimentais,
indica a Vossa Excelência no sentido que seja oficj-ado ao
Exmo. Sr. Prefeito, junto à secretaria competente que sollcite
a fnformatização da Administração de Penedo e Maringá.

.,USTIFICÀTIVÀ

Essa solicitação é de suma importância para organLzar I

planejar, otimizar com eficácia, todos os trabalhos que são
prestados para a população. São muitos os trabalhos, podemos
citar o de limpeza de fossa, bombeiro hidráulico, retirada de
ent.ul-hos, entre outros .

Estive vi-sitando recentemente a Administração de Penedo, e

oportunidade também estive visitando a
e em uma outra

Administração de
pude constatar que ho;e não tem internet,

Maringá pude constatar que também não
internet.

Conversei com um servidor e o mes

possuem conexão
' ..:.f:

a

mo

ortante informatLZar ra arquivar com
r para alguma

ido situação com
sita, vÍsando

a tudo exposto, solicito a se l-a compet.ente
uma resposta em relação.

\/à7âq l_anl: fazer contato Com o Solicit/ uurlus

retorno. Por isso, é imp
justi-ficativa, pois quando o solicitante r
reclamação ou informação, será esclarec
todas as informaçÕes e respostas de que
um melhor atendimento ao nosso munícipe.

Mediante
que me envie a

Itatiaia,0 e julho de
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